



# Data Meningkatkan Optimis Pelayanan

**MEMPAWAH** - Bupati Mempawah, Erlina meresmikan Mempawah Comand Center. Acara tersebut dihadiri oleh seluruh perangkat pemerintahan Kabupaten Mempawah dan Forkompinda.

"Peresmian Mempawah Command Center menjadi momentum penting dan memiliki nilai sejarah dalam perjalanan Pemerintahan Kabupaten Mempawah," kata Erlina dalam sambutannya.

Karena, sambung Erlina,

Mempawah Command Center dilengkapi dengan fasilitas dan perangkat kekinian dalam rangka menunjang keberlangsungan penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan daerah.

"Mempawah Command Center merupakan menjawab tantangan penyediaan data dan informasi dalam rangka memenuhi aspek perencanaan pembangunan di Kabupaten Mempawah," tegasnya.

Turut hadir pula Ketua

DPRD Kabupaten Mempawah, Ria Mulyadi. Dengan kehadiran Mempawah Command Center, Ria Mulyadi mengapresiasi dan menyambut baik diresmikannya penggunaan Mempawah Command Center. Dia berharap kehadiran fasilitas tersebut dapat meningkatkan kinerja pelayanan data yang diperlukan pemerintah daerah maupun publik.

"Kita optimis kehadiran Mempawah Command Center akan meningkatkan ki-

nerja Pemerintah Kabupaten Mempawah. Terutama berkaitan dengan pelayanan data yang sangat penting bagi kelangsungan kinerja pemerintahan daerah," pendapat Ria Mulyadi kepada wartawan di sela-sela peresmian Mempawah Command Center oleh Bupati Mempawah, Erlina, Kamis (2/2) pagi.

Menurut Legislator Partai Golkar itu, Mempawah Command Center akan menjadi basis data bagi pemerintah daerah.

Karenanya, dia berharap seluruh jajaran pemerintahan daerah termasuk DPRD dapat berkontribusi memberikan data-data yang diperlukan untuk menunjang kinerja pelayanan Mempawah Command Center. "Tentunya, DPRD Mempawah juga akan berpartisipasi dengan menginput data-data yang diperlukan oleh pemerintah daerah melalui Mempawah Command Center ini. Misalnya berkenaan dengan agenda kegiatan paripurna, reses dan lainnya," tutur dia.

Ria Mulyadi menilai Mem-

pawah Command Center dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh jajaran instansi maupun masyarakat luas. Sebab, Mempawah Command Center telah dibekali dengan fasilitas peralatan yang canggih dan modern sesuai perkembangan teknologi.

"Contohnya pada kasus tabrak lari di Sungai Pinyuh beberapa waktu lalu. Pihak Kepolisian bekerjasama dengan Mempawah Command Center berhasil menemukan pelaku dengan mengecek rekaman kamera CCTV di sekitar lokasi kejadian. Ini

dampak positif yang bisa langsung dirasakan masyarakat," pendapatnya.

Karenanya, Ria Mulyadi mengapresiasi dan mendukung penuh peresmian Mempawah Command Center. Dia mengingatkan agar fasilitas tersebut dapat difungsikan dengan optimal untuk kepentingan daerah dan masyarakat Kabupaten Mempawah.

"Saya minta agar terus dilakukan perbaikan dan inovasi untuk meningkatkan kinerja pelayanan data dimasa mendatang," pungkasnya. **(wah)**